

FACEBOOK ET INSTAGRAM BANNIS DE RUSSIE



MOSCOU, 21 mars 2022 (AFP) - Les services de sécurité russes (FSB) ont exigé lundi l'interdiction "immédiate" des réseaux sociaux américains Facebook et Instagram, au premier jour d'un procès pour "extrémisme" dans un contexte de répression renforcée depuis l'offensive en Ukraine.

WASHINGTON, 21 mars 2022 (AFP) -

Les Etats-Unis vont déclarer officiellement lundi que les violences de l'armée birmane envers les Rohingyas constituent un génocide, une initiative à laquelle des militants de cette minorité musulmane ont réservé un accueil prudemment positif.

Des centaines de milliers de Rohingyas ont fui la Birmanie majoritairement bouddhiste après une répression militaire en 2017 qui fait désormais l'objet d'une procédure pour génocide devant la Cour internationale de justice (CIJ) à La Haye, la plus haute juridiction des Nations unies.

Le secrétaire d'Etat américain Antony Blinken doit annoncer la décision de considérer cette répression comme un génocide, à l'occasion d'une visite lundi au musée de l'Holocauste à Washington, qui présente une exposition intitulée "Burma's Path to Genocide" (le chemin de la Birmanie vers le génocide).

M. Blinken a déclaré en décembre lors d'une visite en Malaisie que les Etats-Unis cherchaient "très activement" à savoir si le traitement de la communauté rohingya pourrait "constituer un génocide".

Économie

Une production d'énergie fossiles
P14-15

Sport

Formule1 grand Prix de Bahreïn
P18-19

Santé

Coronavirus : situation en France
P20-21

